



Femina

N° 46 Mai 2012

LIVRES

L'Arabe imaginaire

Dans cette lettre ouverte à Eric Zemmour et à tous ceux qui, depuis bientôt cinq ans, remettent en cause la présence des Français issus de l'immigration sur le territoire de la République, Mohamed Bechrouri explique avec cœur et enthousiasme pourquoi il est un Français comme un autre, un simple adepte du vouloir vivre ensemble, sans aucun rapport avec « l'Arabe imaginaire » que nous dépeignent Eric Zemmour et certains politiques.

L'Arabe imaginaire, Mohamed Bechrouri, Plon, 200 DH

Mohamed Bechrouri

L'ARABE
IMAGINAIRE

Éric Zemmour,
mais qu'est-ce
que je t'ai fait

PLON